



**Le nouveau ranking rendu public hier, jeudi 16 septembre 2021 par l'instance faitière du football mondial renseigne que les Lions Indomptables ont reculé de 4 rangs par rapport à leur position du mois d'août.**

La récente trêve internationale a permis de disputer un total de 177 matches dans le monde. Ce qui a logiquement entraîné des changements notoires au niveau du classement FIFA qui vient d'être publié. Sur le continent africain par exemple, le Cameroun fait partie des pays dont le classement du mois d'août a connu un changement. Désormais, le pays des lions indomptables est classé au 58<sup>e</sup> rang mondial. Il perd ainsi quatre places par rapport à son classement du mois précédent.

Ce recul est naturellement la conséquence logique de la défaite de 2-1, essuyée le 6 septembre dernier contre la Côte d'Ivoire, lors de la deuxième journée des éliminatoires de la coupe du monde de 2022 au Qatar. Contrairement à sa situation sur le plan mondial, le Cameroun n'a perdu qu'une seule place à l'échiquier africain. Il occupe désormais la neuvième position d'un ranking toujours dominé par le Sénégal. Le pays des lions de la Téranga vient d'ailleurs de réintégrer le top 20 mondial, grâce à ses deux victoires obtenues il y a quelques jours de cela. Derrière lui, on retrouve notamment, la Tunisie (25<sup>e</sup>), l'Algérie (30<sup>e</sup>), le Maroc (33<sup>e</sup>), le Nigéria (34<sup>e</sup>), l'Egypte (48<sup>e</sup>), le Ghana (53<sup>e</sup>) et la Côte d'Ivoire (54<sup>e</sup>).

Sur le plan mondial, ce nouveau classement ne connaît aucun changement au sommet de la pyramide. La Belgique et le Brésil constituent toujours le duo de tête. Neuf ans après,

l'Angleterre rejoint la troisième place mondiale, au détriment de la France qui perd une place (4<sup>e</sup>). Le top 10 mondial est complété cependant par l'Italie sacrée championne d'Europe il y a quelques mois, l'Argentine, le Portugal, l'Espagne, le Mexique et le Danemark.

Dans ce classement, la plus grande progression en termes de points est à mettre à l'actif d'un pays africain. Il s'agit de la Libye qui a gagné 27,27 points. C'est également ce pays qui connaît la plus grande progression en termes de places, soit 12 places gagnées. Le plus grand recul en termes de points a été enregistré par Chypre (32,65 points perdus). De leur côté, le Venezuela et la Jamaïque (9 places perdues) sont les deux pays qui ont enregistré le plus grand recul en termes de places. Le nouveau classement sera publié le 21 octobre 2021.

Avec **L'Indomptable Sport**